

«*Unió de Pagesos* es una organización profesional agraria que se fundó en 1974 y se legalizó como tal en 1977»



JOSÉ SEGURA

Responsable de la sección avícola de la *Unió de Pagesos de Catalunya*. Está casado y lleva casi 30 años en el sector. Es, además, un pequeño integrador.

¿Qué es Unió de Pagesos de Cataluña -UP- y qué antigüedad tiene?

Unió de Pagesos es una organización profesional agraria que se fundó en 1974 y se legalizó como tal en 1977. Se define como un sindicato nacional catalán, democrático, unitario, independiente y progresista que asocia ganaderos y agricultores.

¿Qué cantidad de avicultores se encuentran afiliados?

En total unos 400 avicultores. El número global de afiliados a UP es de aproximadamente 10.000.

¿Qué servicios ofrece UP al avicultor?

Defiende sus intereses ante la Administración y fomenta actividades de asesoramiento y servicios a nivel colectivo e individual, en particular sobre la gestión de la empresa agroalimentaria. En concreto se encarga de los trámites para la formalización del seguro para la retirada de cadáveres y de las licencias medioambientales, así como de organizar charlas y manifestaciones, como las que tuvieron lugar hace algún tiempo ante las Lonjas de Bellpuig o Zaragoza.

¿Qué opinión le merece el sistema de integración que rige la avicultura española?

Hasta ahora el avicultor estaba bastante desprotegido. Se espera que a partir de ahora, con la nueva Ley de Contratos de Integración de Cataluña las cosas mejorarán y el integrado tendrá algo más de apoyo.

¿Ofrece algún servicio de asesoría técnica a los asociados respecto a normativa legal (a juzgar por el excelente servicio informativo que exponen en el web de UP)?

Efectivamente, el asesoramiento legal forma parte del asesoramiento técnico global que recibe tanto el avicultor como el resto de asociados. Se intenta ir por delante para prevenir al productor de las nuevas actividades a emprender.

¿Qué diferencias destacaría entre la avicultura catalana y la del resto de España, si es que existen?

Cataluña ha sido tradicionalmente pionera en cuanto a construcciones y tecnología, pero en los últimos tiempos otras zonas de España, como Andalucía, han actualizado muchas de sus granjas y hoy en día se están igualando a las catalanas.

¿Cómo ha participado UP en la aprobación de la reciente Ley de contratos de integración de Cataluña?

UP promovió en su momento la aprobación de esta Ley. Tras la propuesta inicial, fue el único organismo que solicitó algunos cambios, y fue la responsable de algunos de sus más importantes puntos, como el referente a los residuos de antibióticos, a la necesi-

dad de un contrato homologado, el establecimiento de que la integradora se responsabilice de retirar todos los pollos y a la fijación de un contrato fijo basado en un importe por día o por animal.

¿Qué objetivo se propone UP a medio y largo plazo para los avicultores?

Uno de los principales objetivos es ampliar la sectorial avícola de UP para que llegue a todos los avicultores de Cataluña. La Junta Permanente, formada por 12 miembros de distintas procedencias responsables de intervenir en todos los ámbitos del sindicato para una correcta aplicación de la propia política, en coordinación con los representantes de cada Comarca, se encargará de esta labor en lo sucesivo. ●

«*Unió de Pagesos* defiende los intereses del avicultor ante la Administración y fomenta actividades de asesoramiento y servicios a nivel colectivo e individual»